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Beschluss Nr. 1 
 
Offene Diskussion über Krankenhausplanung  
 

 
 
Der Hartmannbund fordert eine offene Diskussion über die Anzahl der Krankenhausstandorte 

in Deutschland. Bei der Diskussion darüber, wie man die Krankenhausplanung im Sinne des 

Patientenwohls verbessern kann, sind zwei Überlegungen entscheidend: Eine für die 

Patientenversorgung zielgerechte Schwerpunktsetzung besonders in den Ballungszentren und 

eine sinnvolle Zusammenlegung von Kliniken dort, wo die gemeinsame Nutzung der 

medizintechnischen Infrastruktur und eine gemeinsame Personalplanung einer 

zukunftsfähigen Entwicklung dient. 

 

Berlin, 5. November 2021 

 


